
75 Jahre SVKT Turnerinnen

Die Turnerinnen sind in ihrem 75. Vereinsjahr. Unsere Vereinsgeschichte und Veränderungen, welche wir interessant finden, haben wir fürs Sport + Spiel zusammengestellt. Ihr werdet dieses Jahr in jedem Heft einen Beitrag von uns finden. Wir beginnen mit der Chronologie.

Chronologie

- 1936 Gründung der Katholischen Töchtergruppe
- 1939 Strickabende anstelle der Turnstunden, zu Gunsten der Soldaten Verein heißt jetzt: Turnsektion der MJC Dietikon (MJC = Marianische Jungfrauenkongregation)
- 1941 Das Vereinsheft heißt „Unser Weg“ (heute Sport + Spiel)
- 1942 Dankesbrief an KTV. Die Turnerinnen bekommen für die Teilnahme an der ABU eine Spende von 20.00
- 1943 Der Mitgliederbeitrag pro Jahr beträgt Fr. 1.50
- 1945 Mit Diskussionsabenden wird nicht nur der Körper, sondern auch die Seele geformt
- 1946 Vereinsreise geht auf den Brisen/Schwalmis und kostet inkl. Reise, Nachtlager, Tee oder Milch Fr. 13.50
- 1951 Mitgliederbeitragserhöhung von 80 auf 90Rp. pro Monat
- 1954 Wer unentschuldigt in der Turnstunde fehlt, muss 20Rp. bezahlen Mitgliederbeitragserhöhung auf 14.00 Fr. pro Jahr
- 1956 Gründung der Frauenturngruppe, die Turnerinnen verlieren ein paar Mitglieder
- 1957 Nach jahrelangem Sparen konnte ein Grammophon für Fr. 300.00 gekauft werden
- 1961 Die Turnerinnen turnen immer noch im vorgeschriebenen Turnkleid
- 1965 Gründung der Mädchenriege, welche Ende des Jahres 80 Mitglieder zählt

75 Jahre SVKT Turnerinnen

- 1973 Mitgliederbeitragserhöhung auf 3.00 Fr. pro Monat
Statutenänderung: es wird von christlichen Frauen und nicht mehr von kath. reinen Töchtern und Müttern gesprochen
- 1976 Gründung der Volleyball-Gruppe durch Ursula Eckert, Vreni Eckert, Marlies Graber, Erika Temperli
- 1977 Trudi Meier gibt nach vielen Jahren Leiterinnentätigkeit ihren Rücktritt. Sie wird zum ersten Ehrenmitglied ernannt.
Gründung der Kunstturnerinnen-Riege
- 1979 Anmerkung der Präsidentin Romy Anderhalden zum Traktandum
Verschiedenes an der GV: „ unsere Turnstunde beginnt um 20.15 Uhr und hört dann auf, wenn die Leiterin es sagt!“
- 1984 Neue Statuten treten in Kraft
Auflösung der Kunstturnerinnen-Riege
- 1985 Ab sofort wird in zwei Gruppen/Hallen geturnt. Es wird aber bis heute darauf geachtet, dass sich diese nicht auseinanderleben
- 1989 Ursula Eckert gründet, neben der Jugendriege, noch das Kinderturnen
- 1992 + 1993 Höchster Mitgliederbestand in allen Riegen: Aktive Turnerinnen 55, Passive 43, Jugikinder 110, Volleyballerinnen 17
- 1994 Gründung der Volleyjugi von Marlies Graber und Ursula Eckert
- 1996 Seit langer Zeit machen die Turnerinnen an der ABU des KTV nicht mit und machen ein eigenes „Fäschtli“
- 1997 Unter dem Motto des SVKT Frauensportverbandes „Bewegen“, wurde das erste gemeinsame Turnen mit der Frauenturngruppe durchgeführt
- 1999 Erfolgreiche Teilnahme am Gymnastiktreffen in Arbon
- 2000 ABU 2000 unter dem Motto „Farben, Formen, Welten“ mit Spendensammlung für die Umweltgeschädigten in Gondo/VS. Es kamen 4300.00 Fr. zusammen

75 Jahre SVKT Turnerinnen

- 2001 1. Eigener Jugitag auf der Holzmatt, organisiert von Bettina Bachmann
- 2001 1. Kaffi-Egge auf dem Chile-Platz
- 2005 1. Schneeschuhwanderung der Turnerinnen
- 2007 Zusammen mit dem Satus Dietikon organisierte unsere Jugi einen eigenen Jugendsporttag, da es keinen Kantonalen gab
- 2011 Jubiläum 75. Vereinsjahr
- 2012 75. Jubiläums-Generalversammlung als Abschluss des Jubiläumsjahres

Gaby Casanova und Bettina Helbling

Besuchen Sie unsere Webseite unter
www.ktvdietikon.ch oder
www.svktdietikon.ch

Hotelplan macht glücklich.

Buchen Sie Ihre nächsten Ferien bei uns.

Hotelplan
Zürcherstrasse 48
8953 Dietikon
Tel. 044 744 50 70
dietikon@hotelplan.ch

Hotelplan
75 Jahre Ferien